Am 16. Mai 2013 richtete der Präsident des Sicherheitsrats das folgende Schreiben an den General-sekretä³⁴⁴:

Ich beehre mich, Ihnen mitzuteilen, dass Ihr Schreiben vom 14. Mai 2013 betreffend Ihre Absicht, Herrn Haile Menkerios (Südafrika) zum Leiter des Büros der Vereinten Nationen bei der Afrikanischen Union und zu Ihrem Sonderbeauftragten für die Afrikanische Union im Range eines Untergeneralsekretärs zu ernenmen Mitgliedern des Sicherheitsrats zur Kenntnis gebracht worden ist. Sie nehmen von der in Ihrem Schreiben geäußerten Absicht Kenntnis.

Auf seiner 6988. Sitzung am 26. Juni 2013 behandelte der Rat den Punkt

"Frieden und Sichrheit in Afrika

Durchführung von Folgemaßnahmen, die auf den Schlussfolgerungen der vom 13. bis 15. März 2013 in Rabat veranstalteten Konferenz der Vereintationen über Zusammenarbeit bei der Grenzkontrolle im Sahel und im Maghreb aufbauen. Der Rat unterstreicht die Bedeutung der regionalen und internationalen Koordinierung bei der Bekämpfung der terroristischen Bedrohung in der Sahel-Region, einschließlich durch Informationsaustausch und enge Zusammenarbeit zwischen den Vereinten Nationen, dem Globalen Forum Terrorismusbekämpfung, der Afrikanischen Union und anderen einschlägigen Organisationen und Initiativen.

Der Rat würdigt die Anstrengungen der Sahel-Staaten und der zuständigen Regionalorganisationen zur Bewältigung der humanitären Herausforderungen in der Region und zur Stärkung der Widerstandskraft. Der Rat würdigt außerdem die von Ländern in der Region und von anderen Gebern bereitgestellte Unterstützung und fordert sie auf, ithesbezügliche Hilfe für die Sahel-Staaten fortzusetzen. Der Rat lobt die Anstrengungen, die der Humanitäre Koordinator für die Sahel-Region mit Unterstützung des Sekretariats-Amtes für die Koordinierung humanitärer Angelegenheiten und anderer humanitärer Akteure und Organisationen unternimmt, um auf das Ausmaß der Herausforderungen aufmerksam zu machen, vor denen die Sahel-Region steht, den betroffenen Bevölkerungsgruppen humanitäre Hilfe zu leisten und die Widerstandskraft auf lokaler, nationaler und regionaler Ebene aufund auszubauen, um die Auswirkungen von Katastrophen abzumildern.